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SYNDICAT de communes 

Bellegarde et Saint-Silvain Ensemble 
La Mairie - 1, le Bourg 23190 SAINT-SILVAIN-BELLEGARDE 

Tél. 05 55 67 62 47 – mail : sibesse@orange.fr 

 

Procès-verbal 
Comité syndical du 25 novembre 2024 

 
L’an deux mille vingt-quatre, le vingt-cinq novembre, à 15 heures 30, les membres du comité syndical du 

syndicat de communes « Bellegarde et Saint-Silvain Ensemble », dûment convoqués, se sont réunis au nombre 

prescrit par la loi, à la mairie de Saint-Silvain-Bellegarde sous la présidence d’Alain BUJADOUX. 
 

Etaient présents : M. Alain BUJADOUX, Mme Michèle ALOUCHY, M. Jean-Jacques BIGOURET, M. Christian 

PELTIER 

Suppléants :  

Excusés : M. Jean-Pierre BONNAUD 

Absents :  
 

Date de convocation : 28 septembre 2024 
 

Secrétaire de séance : Mme Michèle ALOUCHY 
 

 

 

 

N° 

d’ordre 

 

Objet 
Vote 

P C Abs 

1 Approbation du procès-verbal du 10 octobre 2024    

 

Approuvé à l’unanimité 

 

 

 
N° 

d’ordre 
N° de 

délibération 
Objet 

Vote 

P C Abs 

2  Décision modificative    

 

En raison d’une insuffisance de crédits sur le chapitre 011, Monsieur le Président propose la 

décision modificative suivante : 

 

Investissement 

Dépenses 

Chapitr

e 
Compte Détail Montant Observation 

16 1641 Emprunts -11 000 €  

Recettes 

Chapitr
e 

Compte Détail Montant Observation 

021  
Virement de la 

section de 
fonctionnement 

-11 000 €  

 

 

 

 



 

Fonctionnement 

Dépenses 

Chapitr

e 
Compte Détail Montant Observation 

011 62878 
Remboursements de 

frais à des tiers 
+11 000 €  

023  
Virement à la section 
de d’investissement 

-11 000 €  

 

Le comité syndical, après en avoir délibéré, à l’unanimité, accepte cette décision modificative. 

 
 

Questions diverses 
 

- Salle d’attente : Suite à la venue d’une personne de « Médecins Solidaires », qui a constaté que 

la salle d’attente n’était pas ventilée, a proposé de déplacer la salle d’attente dans le cabinet au 

fond à droit (ex-kiné) après l’infirmière Azalée. Nous allons nous renseigner auprès de 

l’architecte pour savoir s’il y a une obligation. 

- Facture granulés : Réunion Jean-Pierre BONNAUD et Mme ARDILLER pour la facture de 

4.200,00 euros. Nous avons demandé tous les relevés de compteurs et des informations plus 

précises sur l’amortissement et la maintenance de la chaudière. Elle doit nous renvoyer tout 

cela bientôt. 

- W.C. bouchés : Regard EHPAD carré bouché puis débouché. Le regard rond qui vient du centre 

plein, fait partir un peu de matières puis le regard devant le cent plein jusqu’à 40cm du sol. 

Nous allons faire venir ACV 23 après avoir essayé de déboucher nous-mêmes avec Jean-Pierre 

BONNAUD et son karcher 

 

 

Séance levée à 16h30 

 

 

Signatures 
 

Le Président,        La secrétaire,  

Alain BUJADOUX       Michèle ALOUCHY  
 


